



Otra jornada parlamentaria comprometida con el futuro de Cuba



El Segundo Período Ordinario de Sesiones de la X Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular continúa sus debates en el Palacio de las Convenciones de La Habana. Raúl y Díaz-Canel asistieron a una nueva jornada de análisis de temas de la realidad económica, política y social del país.

Angélica Paredes López, 21 de Diciembre de 2023

Una amplia agenda de temas estratégicos para Cuba da continuidad este jueves al Segundo Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en su X legislatura, al que asisten el líder de la Revolución cubana, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

En el salón plenario del Palacio de las Convenciones de La Habana, la sesión comenzó con una información ofrecida por el ministro de Justicia, Oscar Silvera Martínez, acerca de los resultados de la implementación del Código de las Familias, en la etapa comprendida desde septiembre de 2022 a octubre del presente año.

Según el programa aprobado por los diputados, también se conocerá acerca de la instrumentación de la Ley No. 143 "Del Proceso Penal", que entró en vigor en enero del 2022.

Durante la jornadase presentará, además, el informe sobre el ejercicio de la más alta fiscalización al Ministerio de la Agricultura; y seguidamente se rendirán cuentas la cartera de Industrias.

Como práctica de cada sesión ordinaria del Parlamento cubano, esta vez se someterá al criterio de los legisladores el desempeño de los gobiernos de Las Tunas y de Cienfuegos, a través de la rendición de cuenta de ambos gobernadores.

Al cierre de los debates parlamentarios previstos para esta jornada, se presentará un informe por parte del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, referido al cumplimiento de la Ley 118 "De la Inversión Extranjera".

El Segundo Período Ordinario de Sesiones de la X Legislatura examinará hasta el viernes importantes temas para enfrentar el escenario económico y social del país. Durante la jornada anterior, el primer ministro Manuel Marrero Cruz presentó un análisis crítico de la situación actual y anunció acciones concretas a implementar en 2024 con el objetivo de dinamizar, gradualmente, la economía nacional.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**